

Parval, Frontclear y Credit Suisse realizan la primera operación reporto transfronteriza de RD

Santo Domingo. PARVAL, el primer puesto de bolsa de la República Dominicana, informó este martes que realizó la primera operación reporto transfronteriza del país en conjunto con la compañía de desarrollo financiero Frontclear y el banco de inversión Credit Suisse, utilizando garantías de bonos del Gobierno dominicano emitidas localmente.

Las entidades indican que se trata de una transacción única en su tipo utilizando bonos del gobierno emitidos localmente como garantía.

En un comunicado de prensa, las entidades explicaron que esta transacción, valorada en 20 millones de dólares, es un referente para el mercado local que, en lo adelante, tendrá acceso a financiamiento extranjero ofreciendo como colateral los bonos emitidos en el país.

En ese sentido, indicaron que la referida transacción está documentada bajo un estándar GMRA 2011 e intermediada por FCC Securities (subsidiaria de Frontclear), que estableció una infraestructura de custodia local para asegurar la transferencia de titularidad de la garantía.

Daniel Baeza, vicepresidente de Frontclear, manifestó que esta operación allanará el camino para que las instituciones financieras dominicanas accedan a financiamiento extraterritorial a largo plazo utilizando gobiernos locales existentes que de otra manera no permitirían un financiamiento estable a largo plazo.

“Nos sentimos orgullosos de haber estructurado una transacción única en su tipo. Creemos que este comercio establece un punto de referencia para el desarrollo del mercado monetario de República Dominicana en el futuro”, sostuvo el ejecutivo.

Pedro Vázquez, director de Tesorería de PARVAL, expresó que la empresa confía en que esta estructura tendrá un impacto extremadamente positivo en el mercado dominicano, siendo esta transacción solo el comienzo.

“Es una gran satisfacción para nosotros ser parte de la estructuración de una alternativa de financiamiento tan innovadora y nos comprometemos a continuar trabajando con nuestros clientes y contrapartes en el desarrollo de un mercado de financiamiento transfronterizo”, aseguró Vázquez.

PARVAL, Frontclear y Credit Suisse demuestran con esta exitosa negociación histórica los beneficios de utilizar documentación aceptada internacionalmente y la importancia de brindar claridad sobre aspectos claves, tales como: la transferencia de títulos de garantía y la aplicabilidad de las disposiciones de GMRA en un escenario de cierre.

El puesto de bolsa pionero en el país nuevamente suma un logro a la trayectoria de éxitos que ha cosechado desde sus inicios, confirmando ser el Puesto de Bolsa Referente del Mercado de Valores Dominicano.